



CERCLE GENEVOIS D'ARCHÉOLOGIE

CONFÉRENCE

MARDI 26 mars 2024

18H30, Uni-Dufour – salle U259

Une année d'activités archéologiques dans le canton de Genève

Par Nathan Badoud, Isabelle André, Evelyne Broillet, Isabelle Plan et Gionata Consagra du Service Cantonal d'Archéologie de Genève



Le Service d'archéologie du canton de Genève réalise chaque année des missions de nature très variée. La rétrospective 2023 nous donnera l'opportunité de découvrir trois chantiers, correspondant chacun à une époque différente. Seront successivement abordés : la découverte de vestiges protohistoriques et d'une voie romaine sur le plateau de Frontenex (Cologny), prolongée par des recherches archéozoologiques menées par des étudiant-e-s de l'université de Genève ; le prélèvement des trente derniers squelettes de l'Esplanade Saint-Antoine, réalisé au moment où le musée destiné à accueillir les vestiges archéologiques du site était mis en chantier ; enfin, un établissement agricole d'époque moderne en cours de fouille à Peissy (Satigny).

Légende de l'illustration : l'établissement agricole de Peissy (Satigny, GE)

Toute personne que le sujet intéresse est cordialement invitée.